

# GO.WEB.ID

## Jelang Bulan Suci Ramadhan, MI Ma'arif NU 01 Pangebatan Gebyar Pawai Ta'aruf

Narsono Son - [PANGEBATAN.GO.WEB.ID](http://PANGEBATAN.GO.WEB.ID)

Feb 22, 2025 - 19:34



*Jelang Bulan Suci Ramadhan, MI Ma'arif NU 01 Pangebatan Gebyar Pawai Ta'aruf*

PANGEBATAN - Dalam rangka menyambut Bulan Suci Ramadhan 1446 Hijriah, MI Ma'arif NU 01 Pangebatan, Karanglewas, Banyumas, Jawa Tengah, mengadakan kegiatan Pawai Ta'aruf dan tasyakuran tumpeng selamat, bersama Kelompok bermain (KB) Miftahul Huda, TK Diponegoro 59 Pangebatan, MI

Ma'arif NU 01 Pangebatan, Pengurus ranting NU Pangebatan, warga Madrasah dan masyarakat sekitar.

"Untuk titik start di halaman MI Ma'arif NU 01 Pangebatan, menelusuri jalan raya Pangebatan area Utara dan titik finish halaman MI, dan tasyakuran potong tumpeng slamet, terang Kelapa MI Ma'arif Nu 01 Pangebatan, Sabtu Pagi (22/02/2025).



Demikian disampaikan Kepala MI Ma'arif NU 1 Pangebatan Nur Khasanah, kepada awak media di lokasi menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat mensukseskan kegiatan itu, dan semua menjadi kegembiraan kita semua menyambut bulan suci Ramadhan.

"Dalam kegiatan ini, diharapkan dapat memperkuat ukhuwah islamiyah dan mempersiapkan diri untuk menyambut Bulan Suci Ramadhan dengan penuh keimanan dan ketakwaan serta kegembiraan bersama," Ungkapnya.



Dikeसemepatan itu Ketua BP3MNU MI Ma'arif NU 01 Pangebatan, Sayuti membuka acara dengan memberikan apresiasi dan ikut berbangga kepada siswa siswi dan dewan guru dari PAUD Miftahul Huda, TK Diponegoro 59 Pangebatan, MI Ma'arif NU 01 Pangebatan.

"Semoga kegiatan ini dapat menjadi sarana untuk memperkuat iman dan takwa, dengan diawali kegembiraan menyambut datangnya Ramadhan, mari kita mempersiapkan diri bersama keluarga dengan kegembiraan menyambut Bulan Suci Ramadhan dengan semangat menunaikan semua amaliah wajib dan sunah selama Ramadhan," Imbuhnya.

Salah satu peserta pawai ta'aruf dari guru KB Miftahul Huda, Waryati menyampaikan kegembiraan atas terselenggaranya kegiatan rutin bersama di MI Ma'arif NU 01 Pangebatan. Semakin tahun semakin bagus kegiatannya.

"kami merasakan punya keluarga besar yaitu TK dan MI, anak-anak juga senang dengan lingkungan TK dan MI. Kedepan kami ingin lebih dirangkul dalam penyelenggaraan pawaiinya agar lebih semarak lagi," harapnya.

Acara pawai menyambut Ramadhan juga dimeriahkan dengan kegiatan bersama siswa siswi TK Diponegoro 59 Pangebatan berupa ice breaking, perkenalan, menyanyi, berdoa dan makan bersama.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI)